
Verbale della Seduta Consiliare del 6 DICEMBRE 2023 –  N.  40 
 
L’anno 2023, il giorno 6 dicembre, alle ore 16:00  presso la Aula Cafiero nel Palazzo di 
Giustizia “A. Criscuolo” con convocazione epistolare del Presidente (12038/2023)  
sul seguente: 

Ordine del giorno 
 

1. Comunicazioni del Presidente; 

2. Comunicazioni del Consigliere Segretario;  

3. Comunicazioni del Consigliere Tesoriere; 

4. Comunicazioni dei Vice Presidenti 

5. Relazione programmatica del Presidente; 

6. Budget 2024 – programmazione finanziaria 2025/2026: Relazione Tesoreria; 

7. Relazione dei Revisori dei Conti; 

8. Deleghe: determinazioni; 

9. Commissioni consiliari – determinazioni; 

10. Comunicazioni dei Consiglieri; 

11.  Approvazione verbali delle sedute precedenti; 

12. Ordinaria amministrazione: iscrizioni, cancellazioni, pareri, certificazioni, 

assistenza forense, autorizzazioni alle notifiche, parere G.O., reiscrizioni in Albo, 

iscrizioni in elenco patrocinio a spese dello Stato, ammessi al patrocinio a spese 

dello Stato, richiesta di accreditamento, esoneri, pratica forense, abilitazione al 

patrocinio sostitutivo e scadenza abilitazione; 

13. Varie ed eventuali 

E con integrazione all’ordine del giorno (prot. 12192/2023) dei seguenti capi: 
 

14. Convenzione con Università degli Studi Federico II: Piano Nazionale Ripresa e 

Resilienza – D.M.N.351 del 09/04/2022 Borsa Dottorato di Ricerca XXXVIII Ciclo 

Accordo -  determinazioni; 

15. Contratto Lextel: Approvazione piano di rientro – determinazioni; 

16. Convenzione con il Sindacato Forense Puteolano – GdP. 

si è riunito il Consiglio dell’Ordine degli Avvocati di Napoli nelle persone degli 
Avvocati: 

 
Avv. TROIANIELLO IMMACOLATA Presidente Presente 

Avv. VALENTINO ANTONIO Cons. Segretario Presente  

Avv. MENSITIERI NATHALIE Cons. Tesoriere Presente 

   Avv. CAVALLI DINA Vice Presidente Presente 

    Avv. CARINI GIOVANNI Vice Presidente Presente 



    Avv. FORESTE CARMINE Vice Presidente Presente 

Avv. ARMIERO STEFANIA Consigliere Presente 

Avv. SORGE ALFREDO Consigliere Assente 

Avv. BELLECCA DARIO Consigliere Presente 

Avv. BELLONI ATTILIO Consigliere Assente 

Avv. ARCELLA ROBERTO Consigliere Assente 

Avv. LONGHI SERGIO Consigliere Presente 

Avv. CAPOCELLI LOREDANA Consigliere Presente  

Avv. APREA LUIGI Consigliere Assente 

Avv. PALOMBI MANUELA Consigliere Presente  

Avv. NUMIS ALESSANDRO Consigliere Presente  

Avv. MARIOTTINO FEDERICA Consigliere Presente  

Avv. ESPOSITO GABRIELE Consigliere Presente 

Avv. IMPARATO ILARIA Consigliere Assente  

   Avv. 
FOGLIA MANZILLO ROBERTA   Consigliere Presente 

Avv. LANDOLFO GIUSEPPE Consigliere Presente  

Avv. ALTAMURA PASQUALE Consigliere Assente 

Avv. PRISCO MARIA Consigliere Presente 

Avv. ZANCHINI LUCA Consigliere Presente  

Avv. SEDU HILARRY Consigliere Presente 

 
1. Comunicazioni del Presidente; 

Il Presidente e tutto il consiglio commemorano  l’Avv. Ettore Stravino di recente 

deceduto. 

Il Presidente illustra le comunicazioni pervenute in consiglio. 

Prot. 12201/2023: Comunicazione del Ministero della Giustizia riguardo le 

modalità previste per le richieste di passaggio in Giudicato delle sentenze.   

Prot. 12218/2023 Premio Paoletti. Aderendo alla richiesta del Comune di 

Bientina, si delibera la pubblicazione del bando sul sito istituzionale. 

 

CDD Il presidente illustra i provvedimenti resi dal CDD 

Il Consiglio Nazionale Forense con decisione del 18/05/2023 depositata il 11/10/2023, 
ha respinto il ricorso confermando la sanzione della sospensione dall’esercizio 
professionale di anni  tre e mesi sei irrogata dal Consiglio Distrettuale di Disciplina di 
Napoli all’Avv. omissis. 
Detta sospensione decorre dal 30/10/2023 data della notificazione all’interessato. 
Questo Consiglio, nella seduta del 06/12//2023, tenuto conto della sospensione 
cautelare  già applicata dal 05/12/2018 al 05/12/2019, ha deliberato di dare esecuzione 
a detta decisione per il periodo residuo dal 30/10/2023 al  30/04/2026. 
 
Il Consiglio Nazionale Forense con decisione del 04/05/2023 depositata il 08/11/2023,  



in parziale accoglimento del ricorso, ha ridotto a mesi cinque la sanzione della 
sospensione dall’esercizio professionele per mesi otto.irrogata dal Consiglio Distrettuale 
di Disciplina di Napoli all’Avv. omissis. 
Detta sospensione decorre dal 14/11/2023 data della notifica all’interessato. 
Questo Consiglio, nella seduta del 06/12//2023, ha deliberato di dare esecuzione a detta 
decisione per il periodo dal 14/11/2023 al  14/04/2024. 
 
Il Consiglio Nazionale Forense con decisione del 18/05/2023 depositata il 08/11/2023, 
ha respinto il ricorso confermando  la sanzione della sospensione dall’esercizio 
professionale di mesi otto irrogata dal Consiglio Distrettuale di Disciplina di Napoli 
all’Avv. omissis. 
Detta sospensione decorre dal    09/11/2023 data della notifica all’interessato. 
Questo Consiglio, nella seduta del 06/12//2023 ha deliberato di dare esecuzione a detta 
decisione per il periodo dal    09/11/2023 al  09/07/2024. 
 
12077-2023 RR 299-19 Archiv. avv.ti omissis, omissis 
RR 301-18 archiv. avv. omissis 
 
In merito alla sospensione dell’Avv. omissis,  il Consigliere Capocelli interviene per 
sollecitare all’Ufficio Protocollo una maggiore tempestività in merito alle 
comunicazioni come questa. Io stessa mi sono trovata in questa difficoltà in udienza 
laddove il Giudice era a conoscenza della sospensione mentre in Consiglio la notizia 
non era stata ancora protocollata. Interviene in merito il Consigliere Segretario il quale 
evidenzia che  questa è una delle criticità maggiori per l’ufficio amministrativo 
considerato il ridotto organico, e che l’impiegato omissis che gestisce il protocollo ha 
maturato un notevole arretrato dovendo attendere anche ad altre funzioni. Sarebbe 
opportuno decidere se organizzare una sorta di task force anche con il supporto dei 
Consiglieri per contribuire ad un riallineamento. 
A questo punto il Presidente anticipa l’ordine del giorno e chiede al consiglio la ratifica 
dei verbali delle sedute del 14.11.2023 e del 24.11.2023 trasmessi a tutti i consiglieri 
prima della presente seduta per sottoporre gli stessi alla rituale approvazione 
definitiva. 
Il Consiglio approva i suddetti verbali con le rettifiche richieste al Segretario. 
 
La Presidente inoltre comunica a tutto il Consiglio che il 20 dicembre alle ore 12.00 ci 
sarà presso la Sala Arengario al N.P.G. l’Assemblea per l’approvazione del Bilancio 
preventivo 2024. 

 

2. Comunicazioni del Consigliere Segretario;  

Abbiamo necessità di verificare la situazione lavorativa dei nostri dipendenti. 
L’accordo integrativo come sappiamo è scaduto il 30 giugno ma prevedeva la 



possibilità di rinnovo automatico, così come prevedeva il tetto massimo di ore di 
straordinario pari a 250 ore annuali. Il Consiglio deve assumere le opportune 
valutazioni e decidere in tal senso. Ho richiesto parere al nostro consulente l’avv. 
Lucio Giacomardo il quale ha suggerito che va valutata con attenzione se lasciare 
invariate le cose rinnovando l’accordo alle condizioni pregresse, oppure fare una 
formale comunicazione circa la predisposizione di un nuovo accordo a diverse  
condizioni rivalutando l’indennità integrativa…(si allega intervento dell’ Avv. 
Giacomardo). 
Interviene il Consigliere Tesoriere nella qualità anche di Direttore Amministrativo 
f.f. la quale propone di  verificare la pianta organica, il che ci permetterà anche di 
capire se e come integrare eventuale nuovo personale da immettere anche 
accedendo ai bandi offerti per le PA. 
Inoltre il consigliere-Segretario evidenzia che è necessario definire la posizione 
lavorativa della dipendente Rosanna Confessore visto che la stessa ha da tempo 
maturato i requisiti per il pensionamento. 
Infine l’Avv. Valentino fa ulteriore richiesta al consigliere Longhi nella sua qualità di 
segretario del OCC della precedente consiliatura chiedendo se è a conoscenza di 
dove si trovi il software della Zucchetti e le relative credenziali di accesso, facendo 
seguito alla comunicazione da me inoltrata per la verifica della documentazione 
relativa alle  procedure e fatture dell’Occ degli anni precedenti richieste dalla 
Auotirità Giudiziaria e non presenti presso la segreteria amministrativa del Coa. 
Il Consigliere Longhi risponde che si riserva di verificare per dare opportuno 
riscontro in merito. 
 
Comunicazioni del Consigliere Tesoriere; 
Il Tesoriere illustra il documento di bilancio preventivo e comunica che si trova  in 

cartellina unitamente alle relazioni propria e del Presidente. 

Dopo la discussione in merito su istanza del Consigliere Foglia Manzillo precisa che 

il contributo previsto per l’Ente Biblioteca di euro 180.00,00 è quello minimo 

previsto dallo Statuto. Prima era appostato il contributo di 250.000,00 che è stato 

dunque ribassato. 

Il Consiglio approva con delibera immediatamente esecutiva la variazione di 

bilancio come disposta, con il solo voto contrario del Consigliere Longhi per le 

motivazioni pregresse che lo hanno già indotto a votare contrariamente al bilancio. 

Inoltre il Tesoriere sottopone la richiesta della Corte d’Appello relativa ai buoni 

pasto da offrire ai componenti delle commissioni per gli esami di stato che si 

terranno il giorno 12.12.23 presso la mostra d’oltremare al viale Kennedi; la spesa 

richiesta  in considerazione del preventivo presentato dalla ditta Si.re ,va divisa tra 

gli ordini del distretto per cui la nostra quota-parte dovrebbe essere pari a circa 

1000,00 euro. L’Ordine di Napoli dovrà,come da prassi consolidata, anticipare la 



spesa completa per poi richiedere agli altri ordini del distretto le rispettive quote 

da versare. Si sottopone al voto del Consiglio l’approvazione della spesa. 

Il Consiglio approva all’unanimità con delibera immediatamente esecutiva. 

 

  

3. Comunicazioni dei Vice Presidenti; 

Vice Presidente Carini fa richiesta di inserimento dell’avv. Daniela De Gregorio 
nella Commissione famiglia. Il Consiglio approva. 
 

4. Relazione programmatica del Presidente; 

 

5. Budget 2024 – programmazione finanziaria 2025/2026: Relazione Tesoreria; 

 

 

6. Relazione dei Revisori dei Conti; 

 
7. Deleghe: determinazioni; 

 
 

8. Commissioni consiliari – determinazioni 
 

COMMISSIONE LOCAZIONE E CONDOMINIO 

Orditura  Piero coordinatore 

Lotti Francesco 
Vitale  Concetta 
Caserta Nello 
Ciaccia Giuseppe 
Desiderato Dario 
Di Ieso Pasquale 
Dimarzio Giovanni 
Galassi Alberto 
Molino Anna 
Pizzolla Sergio 
Scarpa Grano Pier Luigi 
Vecchione Paolo 
Rivarola  Antonio 
Capodanno Vincenzo 
Zottola  Laura 
Rosucci  Paola  
Corsini Carmela 
Iozzi  Antonio  

 



Prende la parola la Presidente che illustra al Consiglio l’idea di costituire un 

Osservatorio giuridico sulla materia del diritto di famiglia inserendo i Presidenti 

delle Associazioni specialistiche avv. Valentina De Giovanni, avv. Tiziana Ruggiero, 

Iris Lobello, Avv. Colomba Eccellente, e poi inserire l’avv. Giuseppina Chef, l’avv. 

Luisa Errico, avv. Francesca Carbone, avv. Ausilia Sanseverino, Avv. Elena Coccia, 

Avv. Giuseppe Siporso, Avv. Rosanna Dama, Avv. Oriana Grassi, Avv. Ivana 

Terracciano. 

 

9. Comunicazioni dei Consiglieri; 

Cons. Landolfo. Vorrei chiedere al Consiglio di decidere se prevedere o no un 
piccolo buffet per la cerimonia relativa all’iscrizione nell’Albo d’onore del 12 
dicembre. Il Consiglio dopo breve discussione non ritiene opportuno assumere la 
spesa ma lascia al libero contributo dei Consiglieri. 
Il Consigliere Landolfo  per la Commissione Difese di Ufficio propone l’inserimento 
di tre Colleghi a completamento della Commissione nelle persone di Avv. Francesco 
Talamo, Avv. Giovanna Iodice, Avv. Amedeo Menzione. Il Consiglio approva previa 
verifica dei requisiti previsti sulla  regolarità del versamento delle quote ed altri. 
Cons. Palombi  propone l’inserimento nella Commissione 231 dell’Avv. Mario Mele. 
Il Consiglio approva previa verifica della regolarità del versamento delle quote. 
Ancora sulla questione protocollo con la Procura sulla violenza di genere condiviso 
con la Vice Presidente Cavalli, rappresenta che in settimana sarà condiviso con tutti 
i consiglieri, onde sottoporlo all’approvazione alla prossima seduta. 
Alle ore 18:00 lasciano la seduta i Consiglieri Foglia Manzillo e Palombi. 
Cons. Capocelli chiede l’inserimento dell’Avv. Simona Scotti nella Commissione 
Famiglia. Il Consiglio approva previa verifica della regolarità del versamento delle 
quote. Sollevo altresì che emergono alcune problematiche inerenti all’ammissione 
al gratuito patrocinio per la negoziazione assistita di cui mi riservo di informare il 
Consiglio previa consultazione con la responsabile del CNF Giraudo per capire quali 
sono le linee guida nazionali, essendo completamente modificata la procedura e 
viste le molte istanze di chiarimento formulate dai colleghi. 
Cons. Numis. Illustro al Consiglio alcune questioni inerenti ad alcune richieste 
pervenute.  
Alle ore18,24 vanno via i consiglieri Longhi ed Esposito 
 

10.  Approvazione verbali delle sedute precedenti; 

Si conferma l’approvazione come in precedenza già deliberato. 

 

11. Ordinaria amministrazione: iscrizioni, cancellazioni, pareri, certificazioni, 

assistenza forense, autorizzazioni alle notifiche, parere G.O., reiscrizioni in Albo, 

iscrizioni in elenco patrocinio a spese dello Stato, ammessi al patrocinio a spese 



dello Stato, richiesta di accreditamento, esoneri, pratica forense, abilitazione al 

patrocinio sostitutivo e scadenza abilitazione; 

Si approva. 

EVENTI  
12359/2023: Richiesta accreditamento EVENTO FORMATIVO PER IL 15 DICEMBRE 2023 
- CONVEGNO CONCLUSIVO DELLA XVII EDIZIONE DEL CORSO DI 
PERFEZIONAMENTO IN DIRITTO DELL’UNIONE EUROPEA: LA TUTELA DEI DIRITTI: n. 
3 crediti; 
12362/2023: CONSIGLIERE FOGLIAMANZILLO - RICHIESTA INTEGRAZIONE CREDITI 
FORMATIVI AL CORSO DIRITTO DELL'IMMIGRAZIONE DEL 19 DICEMBRE 2023: n. 2 
crediti in deontologia previo invio locandina; 
 
12361/2023: MARINO VIRGILIO - Richiesta accreditamento evento FORMATIVO PER IL 
18 dicembre '23 biblioteca di Caste Capuano - organizzato da Coa Napoli - CORSO DI 
FORMAZIONE SULLA RESPONSABILITÀ DELL’ENTE DA REATO: n. 3 crediti in 
deontologia; 
12348/2023: UNIVERSITA' DEGLI STUDI DI NAPOLI - FEDERICO II - RICHIESTA 
ACCREDITAMENTO CORSO DI LEZIONI RECANTI TENDENZE EVOLUTIVE DELLA 
RESPONSABILITA' CIVILE - I NUOVI CONFINI DELLA RESPONSABILITA' 
PROFESSIONALE IN AMBITO SANITARIO: n. 5 crediti; 
12197/2023: CONS CAPOCELLI - RICHIESTA ACCREDITAMENTO evento FORMATIVO 
PER IL 21 DICEMBRE 2023 - LA DEONTOLOGIA NEI RAPPORTI CON I COLLEGHI E 
CON I CLIENTI: n. 3 crediti; 
12073/2023: CAMERA AMMINISTRATIVA E COMUNITARIA DELLA CAMPANIA - 
RICHIESTA ACCREDITAMENTO EVENTO per il 15 dicembre 2023 - GIORNATA DI STUDI 
IN ONORE DI S.E. GIANCARLO CORAGGIO - TUTELA DELL'AMBIENTE TRA VALORI 
COSTITUZIONALI E TRANSIZIONE ECOLOGICA: n. 3 crediti; 
12377/2023: VIOLA GIORGIA - richiesta accreditamento convegno per il 22 dicembre 2023 
PESI E VINCOLI SULL'IMMOBILE PIGNORATO: n. 6 crediti (3 per la mattina e 3 per il 
pomeriggio) 
12425/2023: ASSOCIAZIONE FORENSE "G. PORZIO" PORTICI –ERCOLANO - 
RICHIESTA ACCREDITAMENTO EVENTO FORMATIVO 19 DICEMBRE 2023 FOCUS 
SULL'ASSISTENZA DI CASSA FORENSE:LA RIFORMA IN VIGORE DAL 01.01.2024: n. 3 
crediti;  

 

 
ISCRIZIONE AVVOCATO n°1 
 

ISCRIZIONE AVV.SPECIALE (Iscrizione per trasferimento) n°1 

 

 
CANCELLAZIONE AVVOCATO n°26  
 
NULLAOSTA n°1 
 
ISCRIZIONE PRAT.SEMPLICE (Iscrizione) n°2 
 
 
CANCELLAZIONE PRAT.SEMPLICE (A domanda)n°31 
 



COMPIUTA PRATICA COMPLETA n°3 
 
PATROCINIO A SPESE DELLO STATO n°1 
 
 
SOSPENSIONE ART.20 CO.2 L.247/2012 n°3 
 
FORMAZIONE PROFESSIONALE PERMANENTE n°7 
 

 
ELENCO DEI PRATICANTI AMMESSI AL GIURAMENTO DEL 19DICEMBRE2023 PER L’ABILITAZIONE 
PROVVISORIA IN SOSTITUZIONE (L. 247/2012). 
dott. BARBONE PATRIZIA   AVV. ANNALISA SENESE 
dott. BRUNO MARCELLA   AVV. RAFFAELE LEONE 
dott. CACCAVALE FRANCESCO   AVV. GIUSEPPE CACCAVALE 
dott. CARANNANTE NICOLA   AVV. MARCO VISCIGLIO 
dott. CASO FEDERICA    AVV. CARLO DE BENEDICTIS 
dott. CIOFFI SIMONE    AVV. PIETRO CAPASSO 
dott. DONATO ALESSIA    AVV. SIMONA MOLISSO 
dott. ESPOSITO RITA    AVV. MASSIMILIANO COSOMATI 
dott. GAMBARDELLA BENEDETTA MARIA AVV. MARIO DE BELLIS 
dott. GUBITOSI MARCO   AVV. FABRIZIO RONDINO 
dott. MASTROPASQUA PASQUALE  AVV. GAETANO MASTROPASQUA 
dott.ssa PALUMBO ALESSANDRA AVV. LIVIO PERSICO 
dott. PENNINO DESIREE   AVV. EMILIO URSOMANNO 
dott. POLLIO BENVENUTO MIRKO  AVV. FRANCESCO BOCCHINI 
dott. RAUCCI EMANUELE   AVV. MICHELE SCOLAMIERO 
dott. RIPPA FLAVIA    AVV. DIEGO GALLIANO 
dott. RUSSO MARCO    AVV. GIUSEPPE CARANDENTE 
dott. SCOTTO DI LUZIO MONICA  AVV.TI DI FRAIA/RUSSO 
dott. SESSA GERARDO    AVV. ARMANDO SESSA 
dott. VITALE CORRADO    AVV. VINCENZO DOSTUNI 
dott. VOLPE SALVATORE  AVV. GIOVANNI SINISCALCHI 

 
 

 
VARIAZIONI TABELLARI 
Si prende atto: 
Prot. 12222/2023: TRIBUNALE DI NAPOLI UFFICIO DI PRESIDENZA - DECRETO N. 
338/2023 - Ufficio del Giudice di Pace settore civile – Riequilibrio ruoli ed 
assegnazione delle cause pendenti sui ruoli dei giudici onorari cessati dal servizio ai 
magistrati supplenti. 
Prot. 12275/2023: TRIBUNALE DI NAPOLI UFFICIO DI PRESIDENZA -  DECRETO N. 326 
- SEZIONE LAVORO - ASSEGNAZIONE DEI PROCEDIMENTI SUL RUOLO EX DOTT.SSA 
GAUDIANO SUL RUOLO DEL PRESIDENTE DI SEZIONE DOTT.SSA GALLO. 
DICHIARAZIONE DI ESECUTIVITA'- ESECUTIVITA' DECRETO N. 261/2023: 



Prot. 12074/2023: CORTE DI APPELLO DI NAPOLI UFFICIO DI PRESIDENZA - 
VARIAZIONE TABELLARE decreto n. 359/2023  Rinnovo incarico MAGRIF settore Lavoro 
per ulteriori anni 2 Dott. Carmen Lombardi 
Prot. 12075/2023: CORTE DI APPELLO DI NAPOLI UFFICIO DI PRESIDENZA - 
VARIAZIONE TABELLARE DECRETO N. 363/2023 Modifica del calendario di 
composizione dei collegi penali della sezione minori e famiglia 
Prot. 12144/2023: TRIBUNALE AMMINISTRATIVO REGIONALE CAMPANIA – TAR - Protocollo nr: 
4536 - del 10/11/2023 - TAR-NA - TAR Campania - Napoli Decreto n. 38 - 2023 Sez 2^ 
- modifica calendario udienze 2024  
Prot. 12223/2023: TRIBUNALE DI NAPOLI UFFICIO DI PRESIDENZA - CORTE DI APPELLO 
DI NAPOLI UFFICIO DI PRESIDENZA - VARIAZIONE TABELLARE decreto n. 373/2023 : 
ASSEGNAZIONE ALLA 6 SEZ. PENALE DI QUESTA CORTE CON FUNZIONI DI PRESIDENTE 
DOTTORESSA ANTONELLA TERZI 
Prot. 12273/2023: DECRETO N. 323/2023 - DR.SSA ALESSANDRA SANTULLI, GIUDICE 
DELLA TERZA SEZIONE LAVORO DEL TRIBUNALE DI NAPOLI. RICHIESTA CAMBIO 
GIORNI DI UDIENZA 

 
- PARERI - 

N. 94/2023     omissis    rel. Cons. Cavalli   €.    4.835,00. 

N. 116/2023    omissis    rel. Cons. Capocelli   €.    1.688,00. 

N. 118/2023    omissis    rel. Cons. Longhi   €.    4.536,00. 

N. 130/2023    omissis    rel. Cons. Numis   €.    2.410,00. 

N. 138/2023    omissis    rel. Cons. Valentino  €.    3.302,00. 

N. 139/2023    omissis    rel. Cons. Mariottino  €.  10.000,00. 

N. 146/2023    omissis    rel. Cons. Foreste   €.    9.972,00. 

N. 147/2023    omissis    rel. Cons. Mariottino  €.    3.830,00. 

N. 148/2023    omissis     rel. Cons. Capocelli  €. 10.899,00. 

N. 167/2023    omissis    rel. Cons. Foreste   €.    3.420,00. 

N. 171/2023    omissis    rel. Cons. Capocelli   €.    7.281,00. 

N. 174/2023    omissis    rel. Cons. Numis   €.    5.338,00. 

N. 178/2023    omissis    rel. Cons. Mariottino  €.    3.593,20. 

N. 181/2023    omissis     rel. Cons. Carini  €.    6.355,20. 

 
12. Convenzione con Università degli Studi Federico II: Piano Nazionale Ripresa e 

Resilienza – D.M.N.351 del 09/04/2022 Borsa Dottorato di Ricerca XXXVIII Ciclo 

Accordo -  determinazioni; 



Prende la parola il Vice Presidente Foreste che illustra la suindicata convenzione con 
l’Università Federico II che richiede inoltre l’assegnazione di due tutor tra i 
consiglieri del Coa. Si dichiarano disponibili i consiglieri Mensitieri e lo stesso 
Foreste. 
Dopo ampia discussione il Consiglio all’unanimità delibera di aderire all’accordo. 
 
13. Contratto Lextel: Approvazione piano di rientro – determinazioni; 

Il Tesoriere  sottopone al consiglio la questione debito nei confronti della società 
Visura S.p.A. unitamente al piano di rientro che chiede sia allegato al verbale. La 
stessa da parere favorevole al piano così come definito dopo ampia contrattazione 
e previa però verifica del rinvenimento del contratto relativo al software gestionale 
per la camera arbitrale. 
Il Consiglio approva il piano di rientro con delibera immediatamente esecutiva. 
 
14. Convenzione con il Sindacato Forense Puteolano – GdP. 

Si rinvia. 
 
16. Varie ed eventuali.  

1) Cons. Tesoriere. Visto che non è possibile allo stato prevedere quanto in passato era 

uso del Consiglio fare (era autorizzata una spesa di euro 300,00 per ciascuno dei 17 

dipendenti e così complessivamente per euro 5.100,00) ma ritenendo che sia 

importante mantenere la tradizione di prevedere anche un piccolo gesto di auguri, 

chiedo al Consiglio di autorizzare la spesa da destinare ad un cadeux natalizio 

comprensivo del brindisi per i dipendenti per un importo complessivo che non 

supererà gli euro 1000,00. Il Consiglio approva. 

Il Consigliere Zanchini e il Consigliere Segretario propongono nella commissione 

diritto dell’Unione Europea o Stage Cafiero l’avv. Maurizio Carrabba. 

2) Inoltre precisa che poiché è’ prassi che durante il mese di dicembre siano 

protocollate, purtroppo, maggiori istanze di cancellazione da parte dei colleghi, si 

può prevedere di aggiungere, nella modulistica per tale domanda, l’indicazione sulla 

necessità di indirizzare al CNF la richiesta di cancellazione dall’albo speciale degli 

avvocati abilitati all’esercizio innanzi alla corte di cassazione e alle giurisdizioni 

superiori per coloro in possesso di tale titolo. 

1) Inoltre lo stesso Zanchini evidenzia una problematica portata alla propria 

attenzione da molti colleghi. 

Mi riferisco alla procedura ex art. 492 bis cpc allorquando, a seguito del pignoramento 
positivo e la restituzione del verbale di pignoramento, notificato al debitore e al terzo, 
vige l’incertezza circa l’iscrizione a ruolo del pignoramento presso terzi, anche perchè 
sembra che non vi sia un indirizzo univoco da parte dei magistrati della sezione. 



pertanto i colleghi invocano un nostro intervento per un’interlocuzione formale e una 
soluzione pragmatica della questione . Interviene sulla questione sollevata dal Cons. 
Zanchini il Cons. Armiero che precisa che in realtà trattasi di un falso problema in 
quanto il quesito è stato già posto ed è stata fornita risposta nell’ambito del front 
Office Cartabia risposta alla quale posso dire di conformarmi.  

 
 
Alle ore 19:10 non essendovi nulla più a deliberare la seduta è tolta. 
 
IL CONSIGLIERE SEGRETARIO           IL PRESIDENTE 
Avv. Antonio VALENTINO                        Avv. Immacolata TROIANIELLO 


